

# *Un dirigeant du Parti Communiste de Cuba in salue l'ampleur de sa visite au Viêt Nam*

---



Hanoï, 2 mai (RHC) Roberto Morales, membre du Bureau politique et secrétaire de l'Organisation du Parti communiste de Cuba (PCC) a salué aujourd'hui l'ampleur de sa visite au Vietnam.

L'arrivée de notre délégation a eu lieu à une date importante dans l'histoire de ce pays : le 30 avril, alors que le peuple vietnamien célébrait le 48e anniversaire de la libération du Sud et de la réunification nationale, ce qui donne à cette visite une dimension historique, a-t-il dit.

Morales a fait cette évaluation lors d'une réunion avec le président de l'Union vietnamienne des organisations d'amitié (VUFO), Nguyen Phuong Nga, et les dirigeants de cette entité et de l'Association

d'amitié Vietnam-Cuba, qu'il a remerciés pour leur soutien permanent et leur amour avéré pour l'île.

Le haut dirigeant du parti cubain a estimé qu'il était essentiel de tenir cette réunion, car "lorsque nous parlons de solidarité avec Cuba, nous ne parlons pas d'un groupe, mais de millions de Vietnamiens". Vous, a-t-il fait remarquer, faites partie de notre patrie et de notre famille.

Il a rappelé les paroles prononcées en 1966 par le leader historique de la révolution, Fidel Castro, lorsqu'il a exprimé la volonté de Cuba de donner jusqu'à son propre sang pour le Viêt Nam, et a assuré que "c'est et cela continuera d'être le sentiment" de son pays à l'égard de cette nation d'Asie du Sud-Est.

Plus tard, il a commenté la situation de Cuba, qui fait face à une guerre culturelle de quatrième génération, plus agressive qu'auparavant, et soumise au blocus économique, commercial et financier des États-Unis, qui s'est intensifié par étapes et de manière croissante, même pendant le fléau de la pandémie de Covid-19.

A cela s'ajoute, -a-t-il relevé- l'inscription de Cuba, par les États-Unis, dans leur liste fallacieuse des pays qui soi-disant soutiennent le terrorisme alors que, comme le Vietnam, Cuba devrait figurer sur la liste de ceux qui prônent la solidarité, la fraternité et la lutte pour la paix.

Souhaitant la bienvenue à la délégation, Phuong Nga a souligné que Cuba a toujours été une référence pour sa persévérance révolutionnaire, sa fermeté et sa volonté, et a affirmé que "chaque Vietnamien garde en mémoire la phrase de Fidel, que nous avons toujours à nos côtés".

Même dans les moments les plus difficiles, le peuple cubain est toujours prêt à partager ce qu'il a avec les autres, a souligné le président de la VUFO, qui s'est engagé à transmettre le flambeau de l'amitié Vietnam-Cuba aux nouvelles générations.

Morales et sa délégation sont arrivés aujourd'hui dans la capitale en provenance de Ho Chi Minh Ville et leur première activité a consisté en une visite au parc de Hanoï qui perpétue la mémoire du héros national cubain José Martí

Ils ont également tenu une réunion avec des membres de la mission d'État cubaine ici, au cours de laquelle le dirigeant a expliqué que la tournée en Chine, au Laos et au Vietnam visait à multiplier les liens entre les partis en tant que pierre angulaire du renforcement des relations politiques, économiques, financières et commerciales avec ces trois pays (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/321398-un-dirigeant-du-parti-communiste-de-cuba-in-salue-lampleur-de-sa-visite-au-viet-nam>



# **Radio Habana Cuba**